

El deporte infantil invade la plaza de la Ficia con éxito

30/09/2017



La tirolina ha supuesto el mayor éxito de la mañana | Jesús Cruces.

Cientos de personas han convertido en un **éxito la primera actividad "Deportes en la calle"**, una jornada organizada por el Ayuntamiento de Elda dentro de la Semana Europea del Deporte. **Los niños han podido disfrutar de una mañana diferente en la que han practicado escalada, tirolina pero también deportes tradicionales como fútbol, baloncesto o tenis al aire libre**, en la Plaza de la Ficia.

La buena acogida de esta actividad ha quedado patente durante toda la jornada, pues se han

producido **colas para practicar las distintas propuestas deportivas**, sobre todo en la tirolina. Esta ha sido una actividad promovida por la Concejalía de Deportes y ha contado con la colaboración de distintos clubs y asociaciones deportivas de la ciudad.



También se han realizado exhibiciones de danza | Jesús Cruces.

Además de las instalaciones hinchables en las que los niños han participado en los distintos deportes, también se han realizado múltiples exhibiciones de baile, de gimnasia y de automovilismo de radiocontrol, entre otras.

El concejal del área, Fernando Gómez, ha indicado que las actividades propuestas se han programado según las indicaciones de la Federación Española de

Municipios y Provincias dentro del marco indicado tanto por la Consejo Superior de Deportes como de la Comisión Deportiva de la Unión Europea.



La plaza ha estado abarrotada de personas para disfrutar de una mañana deportiva al aire libre | Jesús Cruces.

La mañana en imágenes

{phocagallery
view=category|categoryid=366|limitstart=0|limitcount=0}



